

Feria de salud laboral en el Puerto de Antofagasta



CELEBRÓ DÍA MUNDIAL DE SEGURIDAD Y LA SALUD EN EL TRABAJO

Con una gran convocatoria se llevó a cabo la 1ª Feria de la Seguridad y Salud en el Trabajo de Puerto Antofagasta, iniciativa que buscó relevar la importancia de generar entornos laborales más seguros, saludables y sostenibles.

Durante la jornada, los asistentes pudieron recorrer stands informativos y demostrativos de diversas instituciones y empresas,

entre otros actores del ecosistema portuario y de protección civil.

La feria se desarrolló en la Plaza del Puerto, espacio de encuentro comunitario impulsado por Puerto Antofagasta, y contó con la presencia de alumnos y alumnas de las escuelas D-72 Ljubica Domic y CEIA B-32 Antonio Rendic, quienes participaron en las distintas actividades. 🌟